

B- Suite à la lecture de l'entrevue avec Rachida Azdouz dans Châtelaine

- L'entente entre les différentes communautés du Québec est-elle possible?
- Les discussions au sujet des relations interculturelles sont souvent polarisées. Que pensez-vous de l'explication de Rachida Azdouz à cet effet? Êtes-vous plutôt en accord ou en désaccord avec son point de vue?
- Selon elle, qu'est-ce qui particularise le débat sur ces questions au Québec? Que pensez-vous de cette interprétation?
- Êtes-vous plutôt en accord ou en désaccord lorsqu'elle affirme : « *La culture est quelque chose de vivant. La faire survivre ne suffit pas, il faut prôner sa vitalité. Et pour évoluer, elle doit se frotter aux autres cultures. Si on tente de la conserver telle qu'elle est, on la momifie* ».
- Que pensez-vous de sa conception du vivre-ensemble? « (...) *vivre ensemble, c'est accepter de perdre un peu de soi et d'acquérir un peu de l'autre, sans se perdre complètement et sans fusionner.* »
- Comment faire, selon vous, « pour que le débat s'élève au-dessus des insultes » ?
- « (...) lorsqu'il est question de vivre-ensemble, on peut autant avancer que reculer. » Qu'est-ce que ça veut dire? Qu'est-ce qui nous fait avancer? Qu'est-ce qui nous fait reculer? Selon vous?